

TENDRÁ SECCIÓN EN PROGRAMA NUEVO DEL 7

LIZETH MÁS POSITIVA



Lizeth se incorporará de lleno el lunes al nuevo programa de canal 7. ARCHIVO

◆ **SILVIA NÚÑEZ CH.**
sylvia.nunez@lateja.co.cr

La Teja lo dijo y Lizeth Castro lo confirmó: regresa a la tele a contar más historias positivas.

Aunque se había dicho que estaría presentando junto a Ginés Rodríguez en el nuevo programa de canal 7, dirigido por Pilar Cisneros, lo que en realidad hará es una sección semanal que será parte del programa y que, eso sí, presentará en vivo.

El segmento será muy parecido a lo que Lizeth publica en su revista digital *lizethcastro.tv* y a lo que presentaba en “Así es la vida”, que tuvo allá por el 2003.

Las historias de vida, de superación personal y de gente trabajadora serán los ejes principales de los reportajes, que empezará a grabar la próxima semana.

Lizeth nos contó que fue la propia Pilar Cisneros quien la llamó hace dos meses para hablarle de la idea que tenía en mente.

“Me dijo que quería un programa de noticias más positivas, más humanas y a mí las noticias que tengan una historia o una lección me encantan, por eso no lo dudé. Eso sí, negociamos que fuera una vez a la semana”, señaló.

La de Lizeth, al igual que el programa completo, están aún sin nombre. Lo único que está definido es que saldrá al aire la primera semana de septiembre de 6 a 7 p.m.

Los otros reporteros del equipo de

trabajo son Jaime Sibaja, Luis Carlos Monge, José Miguel Cruz y Omar Cascante, quienes también se incorporan de lleno a partir del lunes 5 de agosto.

Feliz de regresar. Después de estar dos años fuera de la tele, Lizeth dice sentirse muy contenta no solo por reencontrarse con sus viejos compañeros de La Sabana, sino también con el público.

“Cuando hay un propósito tan constructivo me ilusiona mucho pensar que en pocos minutos se pueda dar un mensaje tan claro, eso es lo que me gusta de este tipo de notas, llegarle al público y tocar sus vidas de cierta manera”, dijo la periodista.

Lizeth aclaró que haber aceptado no significa que dejará de lado su revista digital sino al contrario: le ayudará para ser “más consecuente y trabajar con más fuerza”.

Por ello negoció trabajar solo un

día a la semana.

Pendiente de las hijas. Una de las razones por la que renunció al 7 en julio del 2011 fue para dedicarse a ser madre a tiempo completo.

Actualmente su pequeña hija Laura tiene dos años mientras que María José ya llegó a los 14 y esa diferencia de edades le da más trabajo como mamá.

“Mi hija mayor es toda una adolescente entonces está un ojo más ojo al cristo y la chiquitica, que la hicimos con pólvora, digo yo, por lo inquieta que es, requiere más cuidado entonces no podría estar dedicada de lleno al programa”, comentó.

Lizeth no quiso revelar si le pagarán más que al resto de sus compañeros por tener más experiencia o si al inicio era la carta más fuerte para ser la directora del espacio.

“Eso tendría que hablarlo con doña Pilar. Lo que sí le puedo decir es que estoy muy contenta de regresar”, concluyó.

■ CREO QUE...



ANNIA TORRES
ESTILISTA

SHIRLEY VÁZQUEZ PARA LT

“La admiro mucho. Ella tiene mucho carisma y a la gente le gusta su manera de trabajar”.



GUADALUPE CASTRO
MANICURISTA

“Es una gran periodista, me parece excelente que regrese porque aporta mucho a la tele nacional”.